

Cuando Dos Van a Muerte

Alejandra Guzmán

Dos son dos no son siete
en cosas del amor
calcular no es mi fuerte
me rompe el corazón

Sumergidos en un espiral
de odio y pasión carnal
arañándonos hasta llorar
con instinto animal
se nos comió el final

Siempre juro que nunca jamás
corazón te he de escuchar
ni en pedazos reventar
de tedio y soledad

Nunca más me dejaré llevar
por palabras de oro y miel
más amargas que la hiel
nunca fueron verdad

Cuando dos van a muerte
sin nadie a la mitad
el amor, nunca muere
ni cambia por la edad

La utopía de atracción fatal
se pudo controlar
siendo entero se puede evitar
la destrucción total
y el volver a empezar...